

Prepara la ONU reunión sobre lucha contra el terrorismo



Naciones Unidas, 22 jun (RHC) El secretario general adjunto de la Oficina de la ONU de Lucha contra el Terrorismo, Vladimir Voronkov, prepara el primer encuentro entre líderes de organismos antiterroristas de todo el mundo.

El alto funcionario de la ONU resaltó que de tal forma, se podrán aunar conocimientos, recursos e ideas para luchar contra el creciente flagelo del terrorismo internacional.

La cita tendrá lugar en la sede de Naciones Unidas de Nueva York, el 28 y 29 de junio, y permitirá a jefes de importantes agencias antiterroristas debatir los aspectos más relevantes del combate contra esa amenaza.

Mientras que la subsecretaria general de operaciones de mantenimiento de paz de la ONU, Bintou Keita, concluyó su visita a la República Centroafricana con el compromiso reforzado de apoyar el proceso de paz en ese país.

Así apuntó el portavoz adjunto del secretario general de la ONU, Farhan Haq, quien ofreció detalles de las actividades realizadas por Keita en esa nación africana.

La alta representante de ONU reiteró el pleno apoyo de la organización multilateral al proceso de paz liderado por la Unión Africana y con ayuda de la Misión de Naciones Unidas en la República Centroafricana (Minusca).

Keita expresó su apoyo a las autoridades nacionales en sus esfuerzos por estabilizar el país, incluso mediante una extensión gradual de la autoridad del Estado más allá de Bangui, indicó Haq.

La subsecretaria general de operaciones de mantenimiento de paz de la ONU se reunió con el presidente del país, Faustin-Archange Touadéra, y el primer ministro, Simplicie Sarandji, entre otros.

También tuvo encuentros con grupos de mujeres y líderes comunitarios, así como con socios internacionales y representantes de la Unión Africana y de la Comunidad Económica de los Estados del África Central.

Keita también visitó Bambari donde se reunió con la sociedad civil, líderes religiosos y grupos armados.

Esta visita se desarrolló en un momento difícil en República Centroafricana, tras el aumento de la violencia en varias regiones del territorio en los últimos meses.

La víspera, el representante especial del secretario general de la ONU en República Centroafricana, Parfait Onanga-Anyanga, informó que los grupos armados siguen ejerciendo influencia en muchos territorios y esto impacta de forma negativa en el proceso político.

Al intervenir en el Consejo de Seguridad, señaló que desde febrero hay brotes de violencia en todo el país, lo cual aumenta la inestable situación de seguridad.

Del mismo modo, advirtió que la escena humanitaria es muy grave: más de 688 mil personas son desplazados internos y otros 568 mil son refugiados en países vecinos.

Los enfrentamientos entre los exrebeldes Seleka (de mayoría musulmana) y los grupos anti-Balaka (cristianos y animistas) tienen sumida a la República Centroafricana en un conflicto civil desde el 2013.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/165296-prepara-la-onu-reunion-sobre-lucha-contr-el-terrorismo>



Radio Habana Cuba